

## La Inflación Daña a Argentina

BUENOS AIRES, 1º de noviembre. (PL)—Un general argentino retirado, Alcides López Aufrane, advirtió con alarma que el problema más importante que aqueja a la industria es la inflación, que sigue ostentando el récord mundial.

El ex jefe del Estado Mayor del Ejército y el presidente del directorio de la firma privada Acindar, una de las principales acerías argentinas, dijo que en otros países se adoptan medidas extremas para que la inflación no exceda el 10 o el 12 por ciento, mientras aquí esas cifras se alcanzan en un solo mes.

EL DIA



## Los dinosaurios Allá lejos...

por Fausto CASTILLO

Allá lejos...

Qué nombre más hermoso y más exacto para titular un libro de memorias: **Allá lejos y hace tiempo**. Así bautizó a sus memorias W. Hudson, un argentino, hijo de inglés. Así bautizó a sus primeros años en las pampas, para luego vivir en Londres y no regresar jamás a la Argentina. Pero, desde el punto de vista del idioma, nada perdió con no volver, porque hasta ahora sigue siendo uno de los mejores prosistas argentinos. Por lo menos, eso le parece a nuestro querido Rodolfo Puigros y ya se sabe que no es mal juez para opinar sobre estos temas.

Pues allá lejos y hace tiempo, viven hoy la nostalgia del retorno, los integrantes del espléndido grupo teatral El Galpón. Celebran aquí, en México, los primeros treinta años de su agrupación. O lo que es igual: allá lejos y hace tiempo, fundaron lo que a pesar de persecuciones, a pesar del exilio, a pesar de la amargura de ver pasar el tiempo sin poder recobrar la patria; a pesar de todo, llegaría a ser uno de los grupos teatrales más importantes de esta América nuestra. Y, claro, celebran esos primeros treinta años trabajando: una semana en la Unidad del Bosque, otra en el Juan Ruiz de Alarcón, como si les quisieran facilitar el problema del tránsito a sus muchos amigos.

Como es natural, nadie podría decirles con mínima certeza cuando estarán de nuevo ante su público uruguayo y compatriota; pero no es vano optimismo señalar que las dictaduras brutales que todavía sufre, como a lo largo de toda su historia América Latina, esas dictaduras, detrás de sus rotundos uniformes, están oyendo pasos en la pared. Y es indudable que recibirán rayos de esperanza cuando dentro de muy poco se presenten en Nicaragua, el pueblo heroico cuya liberación, para muchos despistados, iba a ser condicionada por la voluntad de los Estados Unidos.

En Nicaragua volverán a respirar el aire tan fresco de la libertad recuperada, después de una lucha terca, violenta y patriótica. Y eso hará, sucede siempre, que sus representaciones "crezcan". Pero vamos a entendernos: por su profesionalismo, por la indudable calidad de sus intérpretes, el Galpón ofrece invariablemente buen teatro; pero nadie ignora que las representaciones "suben" o "bajan", de acuerdo con la receptividad y el entusiasmo de un público dado. Simplemente por esto decíamos que sus representaciones en Nicaragua, van a "crecer" muy justa, muy lógica y muy merecidamente. Lo único que aquí no queda esperar, es que nuestro país, con todas sus complejidades y contradicciones, le haya resultado una tolerable casa de huéspedes.

UNO MAS UNO

### HOMENAJE A POLITICOS URUGUAYOS ASESINADOS

MADRID, 1º. de noviembre (IPS).— Exiliados uruguayos y miembros del comité de solidaridad con el pueblo de ese país rindieron hoy un homenaje a políticos opositores muertos por las fuerzas represoras en Uruguay y Argentina. El acto se llevó a cabo a las puertas de la embajada uruguaya en esta capital y transcurrió sin incidentes.

UNO MAS UNO

### GIRA DE LA IS POR EL CONO SUR

MADRID, 1º. de noviembre (EFE).— Dirigentes de la Internacional Socialista visitarán Paraguay, Argentina, Chile y Uruguay en la última semana de noviembre, informó hoy aquí el Partido Socialista Obrero Español, cuyo secretario general, Felipe González, presidirá la delegación.

UNO MAS UNO

### INFORME DE LA BANCA SUIZA SOBRE DEPOSITOS EXTRANJEROS

Por otra parte, la Unión de Bancos Suizos (UBS), refiriéndose a la fuga de capitales en el Tercer Mundo, declaró hoy aquí que los depósitos en dinero procedentes de México, Venezuela, Argentina y Brasil son netamente inferiores a las reservas monetarias de esos países.

Por ejemplo, el 31 de diciembre de 1978 los depósitos procedentes de México se elevaban a 200 millones de francos suizos, mientras que las reservas monetarias mexicanas eran de 2 mil 782 millones de francos suizos.

Los depósitos procedentes de Venezuela, Argentina y Brasil eran, respectivamente, de 499 millones contra 10 mil 400 millones, de 278 millones contra 7 mil 900 millones, y de 469 millones contra 16 mil 400 millones de francos suizos.